
Pièces 3 Pièces

Superficie 91 m²

Référence 83307945

Prix 1 100 000 €

Paris 9Eme
Appartement à vendre (75009)
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Exclusivité - jennifer molinier - +33 (0)7 87 22 76 89au sein de la très prisé avenue

frochot, noyé dans la verdure et à l'abri du bruit, un bel appartement à rénover, aux

volumes généreux, situé au 4ème étage d'un immeuble de 1900. Ce bien sur deux

niveaux,  s'articule  comme suit:-au  premier  niveau  un  espace  de  réception  offrant

une superbe hauteur  sous plafond et  une vue Dégagé sur  l'avenue frochot  et  les

toits de paris, une cuisine ouverte, une chambre, une salle de bains, et des toilettes

séparées.-au second niveau, une grande chambre avec vue sur le sacré-Cœur et

une mezzanine pouvant ...

Sole  agent  -  on  the  very  coveted  avenue  frochot,  immersed  in  greenery  and

sheltered  from noise,  this  stunning  apartment  requiring  renovation,  with  generous

volumes is located on the 4th floor of a 1900 building. This property on two levels is

laid out as follows:-on the first level, a reception space offering superb ceiling height

and  an  unobstructed  view  over  avenue  frochot  and  the  roofs  of  paris,  an  open

kitchen, a bedroom, a bathroom and a separate toilet.-on the second level, a large

bedroom and a mezzanine that could be used as a study overlooking the reception

space. Bright and peaceful ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence
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